



Vœux 2017 du Général

Le Général André Cox exprime ses vœux pour l'Armée du Salut en 2017.

Dans la vidéo ci-jointe (en anglais), le Général André Cox, Chef mondial de l'Armée du Salut, partage ses vœux et ses souhaits pour la nouvelle année. Il encourage chaque salutiste, ami ou employé de l'Armée du Salut, à être engagé personnellement et concrètement dans le partage de la bonne nouvelle de Jésus-Christ. C'est également le thème de la campagne 2017 « The Whole World Mobilising » (Le monde entier se mobilise).

Publié le

31.12.2016